

Ein neues Jungengymnasium für Berlin und Brandenburg

Seit einer Woche ist das noch nicht existierende Jungengymnasium Potsdam in vielen Medien präsent. Die wichtigen Berliner Zeitungen und Radiosender berichten, die Süddeutsche Zeitung widmete ihm einen Seite-Eins-Artikel. Das Interessante: Einige Mitglieder der Elterninitiative sind im Opus Dei. Wir informieren über den Stand der Entwicklung und bringen hier einen Artikel der

Elterninitiative von deren
website
www.erziehungstrends.de

22.01.2007

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/ein-neues-jungengymnasium-fur-berlin-und-brandenburg/>
(09.02.2026)